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Завершилась рабочая поездка заместителя председателя ЦК КПРФ, председателя
Комитета по экологии и природопользованию Государственной Думы, академика
РАН Владимира Кашина в Воронежскую область. Вместе с ним через весь регион
по маршруту Воронеж-Анна-Грибановка-Воронеж проехали председатель Комитета
по вопросам собственности Государственной Думы Сергей Гаврилов и первый
секретарь Воронежского обкома, член ЦК КПРФ, заместитель председателя
Облдумы Сергей Рудаков.

  

  

&nbsp; &lt;&lt;ФОТО&gt;&gt;
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В селе Садовое в ЗАО «Имени Ленина» состоялась встреча с трудовым коллективом
сельскохозяйственного предприятия. 

  

В.И. Кашин привел селянам убийственные цифры, характеризующие разрушительную
политику последних 25 лет на селе: из прежних 117 млн. га пашни из севооборота
выброшены 41 млн. га, заброшен 91 млн. га пастбищ, из 57 млн. голов крупного рогатого
скота осталось около 20, причем половина из них числится за личными подсобными
хозяйствами. Не иначе, как умышленной, по мнению академика, можно считать практику
хронического недофинансирования села:

  

- Почему сегодня в 15 раз сократили инвестиции в виде субсидий на сельское хозяйство
и сельские территории? Никогда меньше 15% не выделялось сельскому хозяйству
до1990 года, а иногда эта цифра доходила и до 25% расходной части бюджета. Почему
сейчас на село выделяется только 1,4% расходной части федерального бюджета? –
задал совсем не риторический вопрос Владимир Иванович.

  

Зампред ЦК КПРФ поблагодарил тружеников ЗАО «Имени Ленина» за то, что им
удалось сохранить и приумножить наработки, сделанные еще в советский период. Он
подчеркнул, что ситуацию, когда «только 7,5% стоимости батона с магазинной полки
достается сельскохозяйственным производителям», нужно в корне менять. И сделать
это способна только КПРФ с ее концептуальной, выверенной по всем пунктам
программой.

  

– Мы посмотрели на продукцию, увидели музей колхоза имени Ленина, который сейчас
называется ЗАО «Имени Ленина». Здесь с послевоенных времен берегут память,
поддерживают своих ветеранов. Это фактически народное предприятие, причем
успешное. Собственниками здесь являются члены трудового коллектива. И люди на
практическом опыте доказали эффективность такой формы собственности, - поделился
впечатлениями о встрече в селе Садовое Сергей Гаврилов.

      

Следующая встреча депутатов-коммунистов прошла на Грибановском механическом
заводе. Это уникальное в своем роде предприятие, которое выпускает оборудование
для предприятий газовой, нефтеперерабатывающей химической и добывающей
промышленности. На территории завода в этом году установлен бюст В.И. Ленина, а
директор предприятия является членом КПРФ.
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- Что касается этого предприятия, то его работа, конечно, впечатляет. Здесь работает
команда творцов, команда новаторов, - сказал Владимир Кашин. Команда
конкурентоспособная – на уровне любого европейского машиностроительного
предприятия! Направление выбрано очень верное, поскольку запасы нефти и газа у нас
большие. Нам надо совершенствовать производство, чтобы не было нанесено
экологического вреда, и чтобы основная масса сырья перерабатывалась до хорошей,
высокой линейки, - сказал Владимир Кашин. 

  

Команда мехзавода работает на перспективу. Как заметил Владимир Иванович, это
воистину советское предприятие, и поэтому не случайно здесь восстановили и совсем
недавно торжественно открыли памятник В.И. Ленину, активно готовятся к
празднованию 80-летия завода. 

  

Здесь, в отличие от государства, всегда находятся деньги, чтобы позаботиться и о
детишках, и о городской больнице, и о школах. Все это не может не впечатлять. 

  

- Мы убедились, что социальная программа КПРФ является правильной и лучшей.
Только имея экономический фундамент, мощную промышленность, рационально
используя все богатства страны и создавая бюджет развития, можно двигаться вперед.
И создавать ту социальную сферу, которая будет содержать наших пенсионеров и
бюджетников. Такой баланс мощной промышленности и крепкой социальной сферы
работает в итоге на страну, на ее национальную безопасность, - подвел итог поездки
Владимир Кашин. 
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